



Italie - Jour 1 - Visite d'une association de restauration d'oeuvres d'art

publié le 25/03/2025 - mis à jour le 31/03/2025

A 15h, nous avons visité l'association de restauration d'œuvres d'art Lignarius, située en plein cœur de Rome. Le responsable de l'association nous a fait visiter les locaux et expliqué les restaurations en cours : une statue, une chaise, une balustrade, le tout en bois et datant de plusieurs siècles.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.